

XVI.**Verzeichniss der Veränderungen im Personalstande der k. k. Montan-Behörden.**

Vom 1. April bis 30. Juni 1857.

Mittelst Allerhöchster Entschliessung Seiner kaiserlich-königlichen Apostolischen Majestät.

Ferdinand Berghofer, Ministerial-Concipist, zum Ministerial-Secretär bei dem Finanz-Ministerium.

Mittelst Erlasses des k. k. Finanz-Ministeriums.

Emil Rombauer, und
 Karl Göttmann, dermalige Administrations-Assessoren, und
 Moritz v. Kempelen, Berg- und Salinen-Directions-Assessor in Hall, zu Berg- und Forsträthen, Letzterer in prov. Eigenschaft;
 Karl Bauer, Forst-Commissär in Lugos, und
 Ludwig Ritter, Bergoberamts-Secretär in Pöfgram, zu Directions-Secretären;
 August Steiger, Eisenwerks-Verweser zu Koboolopojna, dann
 Ferdinand Arkauer, und
 Friedrich Raisz, Administrations-Actuare, zu prov. Directions-Concipisten;
 Martin v. Markovics, Controlor der Schwefelsäure-Fabriks-Verwaltung in Nussdorf, zum Vorstände der Hilfsämter;
 Emmerich Achaz, Administrations-Actuar,
 Albert Takács, Administrations-Protokollist,
 Gustav Szabó, 1. Administrations-Registrant,
 Stephan Bernay, Administrations-Kanzlist, und
 Anton Meak, 2. Administrations-Registrant, zu Kanzlei-Officialen;
 Stephan Freundhofer, Administrations-Accessist, und
 Karl von Asboth, Provisorats-Amtsschreiber, zu Kanzlei-Assistenten — alle bei der neu errichteten Berg-, Salinen-, Forst- und Güter-Direction in Szigeth.
 Karl Feil, Werks-Controlor zu Jenbach, zum prov. Eisenwerks-Verwalter in Primör.
 Anton Kantay, Bergpraktikant, zum Markscheider bei der prov. Berghauptmannschaft in Pöfgram.
 Eduard Wilhelm, Bergpraktikant, zum Oberbiberstollner Kunstofficier.
 Aloys Wasmer, Bergpraktikant, zum Markscheider bei der prov. Berghauptmannschaft in Brünn.
 Franz Bažant, Werks-Controlor zu Flachau, z. Eisenw.-Verwalter zu Dienten,
 Johann Koblisek, Kanzlist bei der Berghauptmannschaft in Klagenfurt, zum Kanzlei-Official daselbst.
 Ferdinand Spurny, Amtsdienner des Bergecommissariates in Troppau, zum Kanzlisten bei der Berghauptmannschaft in Klagenfurt.
 Joseph von Bischoff, erster Cassa-Controlor bei der Salinen-Verwaltung in Aussee, zum Cassier bei der Salinen-Verwaltung in Hallstatt.
 Johann Engel, Material-Rechnungsführer bei der Salinen-Verwaltung in Ischl, zum 1. Cassa-Controlor in Aussee.
 Matthias Moravek, Cassa-Controlor bei der Eisenwerks-Direction in Eisenerz, zum Cassier bei dem Bergoberamte in Joachimsthal.

Karl Gron, Zeugschaffer der Münzämter zu Karlsburg, zum Goldscheidungs-Controllor.

Emmerich Lange, Münzamt-Praktikant in Kremnitz, z. Zeugschaffer daselbst.

Karl Reitzner, disponibel gewesener prov. Protokollist bei dem Bergamte in Neu-Moldova, zum Actuar bei dem Münzamt in Kremnitz.

Joseph Veress, Bergwesens-Praktikant, zum Gruben-Officier in Vizakna.

Georg Wala ch, Bergmeister zu Schlaggenwald, zum Ministerial-Concipienten im Finanz-Ministerium.

Thaddäus Weiss, Einfahrer des Bergamtes in Rézbánya, zum prov. Markscheider bei der Berghauptmannschaft in Zalathna.

Albert Berger, vormaliger Einfahrer in Verespatak, zum Amts-Official bei der Hütten-Verwaltung in Csertesd.

Karl Pfob, Amtsschreiber bei der Berg- und Forst-Directions-Cassa in Gratz, zum Cassa-Controllor und Kanzlisten bei der hauptgewerkschaftlichen Verschleiss-Oberfactorie in Steyer.

Paul Stehrer, erster Accessist bei der Berg- und Salinen-Direction in Hall, zum vierten Kanzlisten daselbst.

Joseph Amann, dispon. Amtsschreiber der Messingfabrik in Achenrain, zum Kanzlei-Accessisten bei der Berg- und Salinen-Direction in Hall.

Leopold Berger, Registratursdiener der Berg- und Salinen-Direction in Hall, zum Kanzlei-Accessisten daselbst.

Ludwig von Corzan, pens. k. k. Sudhütten-Verwalter zu Klausenthal, zum Ersatzmann eines bergbaukundigen Beisitzers beim Bergsenate des Comitatsgerichts zu Eperies.

Eduard Lill, Handlungsbefüssener, zum Praktikanten der k. k. Bergwerks-Producten-Verschleiss-Direction.

Karl Spieske, prov. Werksverwalter beim Bergamte in Fohnsdorf, zum prov. Bergverwalter;

Theodor Hippmann, prov. Schichtenmeister in Fohnsdorf, zum Bergverwalters-Adjuncten;

Alexander Polyak, Zeugamts- und Wirthschafts-Controllor zu Idria, zum Cassier und Rechnungsführer, und

Johann Planinschek, Bergamts-Praktikant, zum controlirenden Amts-official beim Bergamte in Fohnsdorf.

Adolph Lazartovich, Markscheider der Berghauptmannschaft in Klagenfurt, zum exponirten Bergcommissär in Agram.

Karl Hillinger, Bergpraktikant bei der Berghauptmannschaft in Komotau, zum Markscheider der Berghauptmannschaft in Klagenfurt.

Joseph Oblak, substituierender Oberhutmann in Tergove, zum provisorischen Schichtenmeister bei der Eisenwerks-Verwaltung zu Fejerpatak nächst Szigeth.

Alexander Pauliny, Bergwesens-Praktikant, zum Assistenten für Mineralogie, Geognosie und Petrefactenkunde an der Berg- und Forst-Akademie in Schemnitz.

Franz Schoffel, Kanzlist des Bergoberamtes Joachimsthal, zum controlirenden Official der Bergoberamts-Cassa daselbst.

Uebersetzungen :

Ubald Blaschka, Gruben-Officier zu Vizakna, nach Thorda.

Joseph Vogl, Controllor in Brixlegg, und

Albert Rosner, Amtsschreiber in Kleinboden, nach Jenbach.

Albert Dorfler, Amtsschreiber in Klausen, nach Kleinboden.